

BLOCKFLÖTENKLASSE



Glänzende Schüleraugen

Dass man mit den verschiedenen Blockflöten weit mehr als nur Kinderlieder spielen kann, haben fünf Schüler der Blockflötenklasse Glücksflötissimo von Hannah König aus Hattenhofen gezeigt. Vor einer Profimusiker-Jury haben sie bei dem renommiertesten Musikförderprojekt Deutschlands, dem Musik-Wettbewerb „Jugend musiziert“ in der Musikhochschule München, dem Leopold Mozart Zentrum in Augsburg und im wunderschönen alten Rathausaal in Landsberg am Lech ihr Können unter Beweis gestellt. Das Ergebnis kann sich sehen lassen: Zwei erste Preise und drei zweite Preise in verschiedenen Altersgruppen von 9 bis 17 Jahren. Ein herzlicher Glückwunsch ist den Preisträgern zu sagen – unter anderem den beiden Hattenhoferinnen Johanna Traichel zu ihrem ersten Preis und Annelie Nolte zu ihrem zweiten Preis. Die intensive Vorbereitungszeit hat nicht nur Spaß gemacht, sondern hat die Schüler musikalisch und in ihrer Persönlichkeit beflügelt. Beim nächsten „Jugend musiziert“-Wettbewerb in der Rubrik Ensemble sind sie wieder dabei.